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Consiglio CdL Ortottica e Assistenza Oftalmica n. 01/2021

In data 25/10/2023, alle ore 12:00 presso https://teams.microsoft.com/l/team/
19%3ab3d87fa534d146b9b415784817dd1728%40thread.tacv2/conversations?groupId=ac436d1f-
b355-42f9-9546-5d7f893d8fe8&tenantId=bf17c3fc-3ccd-4f1e-8546-88fa851bad99 si riunisce il Consiglio CdL Ortottica e 
Assistenza Oftalmica n. 01/2021 per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Presidente e dei Componenti;
2) Approvazione Verbale Consiglio precedente;
3) Scheda SMA: lavori della commissione AQ;
4) Pratiche studenti;
5) Istanze Studenti Sistematizzate;
6) Valutazione delle propedeuticità delle materie del primo anno di CDS;
7) Richiesta di rimodulazione delle attività di trocinio: introduzione di un nuovo tirocinio all'istituto Florio;
8) Richiesta da parte del Consiglio di attribuzione di CFU alle attività del Progetto Forthem;
9) Organizzazione dei calendari didattici: azioni del presidente;
10) Richiesta Cultore Materia;
11) Congruità delle schede di trasparenza con gli obiettivi del CDS: valutazione da parete del Consiglio;
12) varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Accomando Salvatore
• Camarda Cecilia
• Campanella Claudia
• Catalano Dario
• Di Liberto Diana
• Dispenza Francesco
• Emanuele Antonio
• Firpo Viviana
• Galvano Giuseppa
• Giuffrè Andrea
• Guarneri Sofia
• Vadala' Maria

Sono assenti giustificati:
• Bonfiglio Vincenza Maria Elena
• Gambino Giuditta
• Giannitrapani Lydia
• Roccella Michele
• Vernuccio Federica

Sono assenti:
• Galeazzo Benedetto
• Feo Gabriella
• Grasso Giovanni
• Maniscalco Girolamo
• Albano Giuseppe Davide
• Amodio Rosalba
• Di Bella Sebastiano
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Il consiglio si riunisce per via telematica per premettere ai docenti che risiedono in sedi lontane dal Policlinico (vedasi 
Oculistica IMI) di poter partecipare

 
 

Comunicazioni del Presidente e dei Componenti

Il Consiglio del CdL in Ortottica ed Assistenza oftalmologica si riunisce il 25 ottobre 2023 alle  ore
12:00 in modalità a distanza, secondo quanto previsto dal D.R. 803/2020, accedendo tramite la
Piattaforma Microsoft Teams al Team “Consiglio del Corso di Laurea in Ortottica ed assistenza
oftalmologica”.
Il Presidente:
1-dà il benvenuto ai nuovi colleghi che da quest’anno faranno parte del CDS
2- presenta la richiesta della studentessa Signorina ALessandra Agate di avere riconosciuto il titolo
di “studente sportivo”
usufruendo delle prerogative consentite: il CdL non ha un regolamento specifico e si avvale
dunque delle indicazioni di Ateneo per questa tipologia di studenti. Il Consiglio, all’unanimità,
prende atto di questa situazione e
manifesta la disponibilità ad accogliere le richieste della studentessa secondo quanto consentito e
per la tipologia dei vari corsi. 
3-presenta la necessità di individuare un nuovo docente per la Commissione paritetica a motivo
della decadenza del Prof. Massimo Gangitano dal ruolo, in quanto non più membro del Consiglio di
CdL. Ringrazia il Prof. Gangitano per la attenzione e competenza che ha sempre manifestato
adempiendo a questo ruolo e del contributo che la CPDS ha dato al miglioramento del CdL. Il
consiglio vista la disponibilità della prof. Pucci la indica quale nuovo membro della commissione
paritetica con la studentessa Anastasia Gervasi.

La prof. Vadalà  comunica al consiglio la sua nomina in seno al comitato scientifico del CENDIS 
Centro di Ateneo per le Disabilità e Neurodiversità.

Firmato da:

Approvazione Verbale Consiglio precedente

 

La prof. Campanella dà lettura del verbale del Consiglio del  18/07/2023 ne  chiede l’approvazione che viene data
all’unanimità.
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Firmato da:

Scheda SMA: lavori della commissione AQ

 

-          Il Presidente espone i lavori della commissione AQ che si è riunita in
data 18_10_2023. come segue:  Quest’anno la compilazione della SMA è stata
semplificata, perché i dati che si devono commentare vengono direttamente
caricati sul portale del coordinatore. La Commissione ha dunque
commentato punti di forza e aree di miglioramento come richiesto:
o   Aree di miglioramento: sono il numero di immatricolati (rispetto ai dati
nazionali; i CFU che gli studenti possono acquisire all’estero e il numero di
CFU acquisiti al primo anno per gli studenti immatricolati nell’AA 2020/2021.  
(Azioni proposte: aumentare il numero degli immatricolati 12+3; considerare
le attività del Forthem e i seminari in inglese dei visiting professor come
crediti di internazionalizzazione; monitorare la carriera degli studenti per
favorire il raggiungimento degli obiettivi).
o   Punti di forza: Numero di laureati in regola, numero di laureati che trovano
lavoro entro un anno dalla laurea; rapporto studenti/docenti incardinati nel
corso; numero di studenti che si ri-iscriverebbero al CDS
o   La relazione del CPDS e del NDV non presentano grandi criticità, unico
neo la logistica. Gli studenti lamentano la lontananza tra la sede in cui si
svolgono le lezioni e la sede dei tirocini. 
  Viene fatta presente la grave penuria di aule che quat’anno accademico ha
afflitto la scuola di Medicina ma che in particolare vede questo CdL SENZA
aula assegnata e alla mercè della buona volontà dei docenti che
singolarmente hanno trovato soluzioni al problema; parimenti viene ribadita
la poca attenzione che la Scuola e i Decani spesso prestano alla continuità
didattica nell’individuare ogni anno la copertura di docenza.
Viene tra le altre cose discussa la necessità di trovare spazi di
internazionalizzazione alternativi al progetto ERASMUS e la richiesta di
allargamento del numero dei posti per anno, con i pro e i contro di questo: la
prof. Campanella propone di portare a 15 il numero dei posti, proponendo la
formula 12+3 per cui tre posti sono riservati a studenti extra UE.
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Dopo lunga discussione con interventi  Il Presidente chiede di approvare il
verbale della Commissione AQ ed entro il 30 ottobre procederà alla chiusura
della compilazione dello SMA sul portale.
La scheda SMA viene approvata all'unanimità

Firmato da:

Pratiche studenti

 

-      Gli studenti Signorina Chiara Altomari e Signor Giuseppe Cracchiolo
entrambi laureati in Ottica e Optometria chiedono la convalida degli esami
sostenuti nel precedente corso di studi.  Il Consiglio dopo aver visionato le
schede di trasparenza delle materie sostenute di cui si chiede la convalida ha
ritenuto corretto convalidare le seguenti materie come segue:       

• Anatomia e Istologia dell’Apparato Oculare  6 CFU per Modulo di Anatomia Umana (CI Sc Base 2) 3 CFU
• Fisica 1 9CFU per Fisica Generale e Fisica Ottica 5 CFU
• Competenze Linguistiche in  inglese ID per  Competenze Linguistiche in inglese ID
• Laboratorio di ottica geometrica 6 CFU per Altre  attività formative 6 CFU
• Informatica  6 cfu per Modulo di Elaborazioni informatiche del CI 3 CFU
• Modulo di Biochimica del CI Biochimica e Fisiologia 5 CFU per Modulo di Biochimica (CI SC Base 1) CFU4
• Modulo di Fisiologia del CI Biochimica e Fisiologia  5CFU per  Modulo di Fisiologia Umana (CI SC Base 2) CFU3

In particolare, il Prof. Antonio Emanuele (docente di Fisica Generale e Fisica Ottica) ritiene opportuno sottolineare che la
convalida della Fisica I per la Fisica Generale e Fisica Ottica tiene conto del fatto che questi studenti sono laureati e che in
altre materie hanno affrontato gli argomenti più strettamente legati alla fisica ottica.c
Il prof. Emanuele fa presente che ad oggi la propedeuticità per Scienze di base II è stata data solo a Scienze di base I e non
a Fisica, che da quest’aa è stata distinta in un corso a parte ma rimane didatticamente vincolante per le materie successive
come da decisione del Consiglio di CdL del 18 novembre 2022 e da Manifesto degli studi. La prof. Campanella risponde che,
riprendendo il verbale precedente, farà presente alla Manager didattica la incongruenza registrata rispetto alle indicazioni del
Consiglio al fine di correzione.
Il Consiglio dunque approva. Le istanze degli studenti sono caricate nell'apposita voce ISTANZE DEGLI STUDENTI
SISTEMATIZZATE dell'ordine del gg del Consiglio

Firmato da:

Istanze Studenti Sistematizzate

Firmato da:
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Valutazione delle propedeuticità delle materie del primo anno di CDS

Il prof. Emanuele fa presente che ad oggi la
propedeuticità per Scienze di base II è stata data solo a
Scienze di base I e non a Fisica, che da quest’aa è stata
distinta in un corso a parte ma rimane didatticamente
vincolante per le materie successive come da decisione
del Consiglio di CdL del 18 novembre 2022 e da Manifesto
degli studi. La prof. Campanella risponde che,
riprendendo il verbale precedente, farà presente alla
Manager didattica la incongruenza registrata rispetto alle
indicazioni del Consiglio al fine di correzione.

Firmato da:

Richiesta di rimodulazione delle attività di trocinio: introduzione di un nuovo 
tirocinio all'istituto Florio

 

1.      Il Presidente espone ai consiglieri l'idea di
introduzione di un nuovo tirocinio per gli studenti di
Ortottica all'istituto Florio. La Prof. Vadalà presenta la 
rimodulazione del tirocinio proposta stante le convenzioni
in essere.
 Richiede di presentare alla segreteria di Scuola una
nuova proposta di bando di tirocinio come da documento
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allegato al presente verbale. 

 

Firmato da:

Richiesta da parte del Consiglio di attribuzione di CFU alle attività del 
Progetto Forthem

Il consiglio ritiene opportuno di discutere tale argomento
dopo aver conttatato l'ufficio internazionalizzazione.

Firmato da:

Organizzazione dei calendari didattici: azioni del presidente

 

Il Presidente espone ai consiglieri l'annoso problema che
riguarda i calendari didattici sia degli esami che delle
lezioni. La problematica nasce dalle difficoltà oggettive
della segreteria che essendo in carenza di personale non
riesce a dare il supporto necessario ai coordinatori e ai
singoli corsi di laurea. Inoltre come più volete evidenziato
moltissimi docenti non comunicano in tempo le loro
richieste per quanto riguarda l'orario delle lezioni e le
date degli esami.
Per supportare dunque il lavoro del coordinatore il
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consiglio istituisce una commissione didattica costituita
dal Coordinatore, Prof. Claudia Campanella, dalla Prof.
Maria Vadalà e dal Prof Antonio Emanuele.
Il Consiglio approva all'unanimità.

 

 

Firmato da:

Richiesta Cultore Materia

La Professoressa Claudia Campanella chiede al consiglio
di poter approvare la rchiesta della Dottoressa Radha
Santonicito di Cultore della Materia per Anatomia Umana
3 CFU (modulo del CI di Sc Base II).
Il consiglio visionata la richiesta e il CV della Dottoressa
approva all'unanimità.

 

Firmato da:

Congruità delle schede di trasparenza con gli obiettivi del CDS: valutazione 
da parete del Consiglio

La Prof. Campanella riferisce circa i nuovi docenti che afferiscono al CdL da quest’a.a., e ribadisce le  ancora presenti
difficolta della didattica e si impegna a fare richiesta ai decani di continuità didattica nell’attribuzione della docenza alla
prossima scadenza di offerta formativa, ribadendo peraltro quanto già richiesto nel consiglio di novembre 2022; per la
copertura degli insegnamenti il rinvio alla Scuola per l’elaborazione dei prospetti dovrà di nuovo richiedere esplicitamente che
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il docente incaricato rimanga titolare dell’insegnamento per almeno tre anni consecutivi di corso per ragioni di continuità
didattica; per i docenti di riferimento fa richiesta di inserire almeno uno dei docenti del settore MED/30 in quanto settore
specifico; per la disponibilità di figure specialistiche la richiesta di confermare quelle già indicate per l’anno accademico
precedente. Chiede inoltre attenzione alla congruenza tra schede di trasparenza, insegnamento erogato e obiettivi formativi
del corso e per questo suggerisce la formazione di una commissione didattica che lavori su queste problematiche in vista
della scadenza per l’aggiornamento delle schede di trasparenza. 

La commissione didattica precedentemente nominata si farà carico della valutazione delle schede di trasparenza.

 

 

Firmato da:

varie ed eventuali

Non ci sono varie ed eventuali

Firmato da:
CHIUSURA

Il Presidente
Claudia Campanella

Il Segretario
Maria Vadala'
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